

COVID-19-Präventionskonzept

Für den 24/12h Lauf in Bad Blumau 4./5. Juli 2020

Es wird vom Ministerium empfohlen, dass die Teilnehmer dem Veranstalter nach Aufforderung die Namen ihrer Begleitpersonen bekannt geben, die ebenfalls bei der Veranstaltung anwesend sind.

Allen anwesenden Personen wird empfohlen, den Mindestabstand von 1 Meter einzuhalten - auch außerhalb der Laufstrecke.

Während der Sportausübung gibt es seit 01. 07. 2020 keinen vorgeschriebenen Mindestabstand (lt. Verordnung von Sportminister Kogler vom 23. 06. 2020). Es gilt jedoch die Empfehlung, den Mindestabstand von 1 Meter dennoch einzuhalten und diesen gegebenenfalls nur kurzfristig zu unterschreiten (z.B.: Start/Ziel Bereich, Labestation, Überholvorgänge).

Die Stellplätze/Campingplätze bieten ausreichend Platz zwischen den Personen.

Es wird Händedesinfektionsmittel im Bereich der Labestation zur Verfügung gestellt.

WC und Sanitäranlagen werden regelmäßig geputzt und desinfiziert.

Die Mitarbeiter der Labestation arbeiten mit Visier bzw. Mund-Nasen-Schutz und stellen die Speisen und Getränke unter verschärften Hygienemaßnahmen zur Verfügung.

Die Läufer und Betreuer werden dazu angehalten, sich auf der Strecke zu verteilen und keine großen Ansammlungen zu bilden.

Es dürfen nur Teilnehmer und Zuseher zur Veranstaltung kommen, die vollständig gesund sind.

Für den Fall, dass während der Veranstaltung bei einem Teilnehmer oder Zuseher Symptome auftreten, hat sich dieser sofort nach Hause zu begeben und die Nummer 1450 zu wählen. Bei weiteren Fragen steht Rennleiter Daniel Strobl als COVID-19 Beauftragter der Veranstaltung zur Verfügung.



